

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “SELECCIÓN SOSTENIBLE”

Mónica Oviedo, responsable de Gestión de Sostenibilidad en Iberdrola: “Creo que estos pequeños pasos y estas pequeñas acciones son muy importantes para que todos podamos ir apostando por la sostenibilidad en el largo plazo”.

Juan Luis Aguirrezabal, director global de Marca y Publicidad de Iberdrola: “Si conseguimos a través de vosotras, las deportistas, concienciar y ayudar a que la gente esté más comprometida con el desarrollo sostenible y el medio ambiente, hemos conseguido algo para nosotros realmente importante, porque está incluido dentro de nuestro propio ADN en Iberdrola”.

Jugadoras de la Selección: “¡A por el sueño! ¡VAMOS!”